

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.13

令和7年7月18日(金)

文責：校長 園田栄作

子どもの学びと安心が充実した1学期

～ 保護者や地域の方の御協力ありがとうございました！ ～

本日、子どもたちが元気に登校し気持ちよく1学期を締めくくることができました。今学期は、例年に比べ特に保護者や地域の方に御協力いただき、学びや安心が充実した学期となりました。保護者の方には、授業参観・懇談会をはじめ、読み聞かせや除草作業、看板設置、広報誌の作成など安心して学べる環境のサポートをたくさんしていただきました。地域や外部の方には、運動会をはじめ、田植えや芋さし、保育所での学習、ソニー生命の方によるライフプランニング学習、祝い唄の披露、地域に伝わる話「かっぱの爪跡石」の講話、学校支援会議、NBC長崎放送のプロのアナウンサーによる平和文学朗読、AED講習会など、数え切れないほどの学習に関わっていただきました。専門的な話を聞けるので、子どもたちも意欲的に学べただけでなく、ふるさとがさらに好きになり、ふるさとを大切にしていきたいと思う心も高めることができました。お忙しい中にもかかわらず、子どもたちのために気持ちよく御協力くださりありがとうございました。2学期も、引き続きよろしくお願いいたします。



【〇〇〇〇様による地域の講話】

さて、明日からは例年より長い44日間の夏休みに入ります。子どもたちが自分で計画し、取り組める時間がたっぷりありますので、健康面に気を付けさせながら充実した夏休みにしてほしいと思います。ただし、ゆっくり構えているとあっという間に過ぎてしまいます。やはり、最初が肝心です。しっかりした計画を立て、良いスタートを切らせてほしいと思います。子どもたちには、終業式の中で次のことを話しました。

なつやす
夏休みも

Smile & Challenge & Life

しゅくだい けいかくてき
①宿題は計画的に(Life)

②〇〇にチャレンジ(Challenge)

きけんよぼう
③「かもしれない」で危険予防(Life)



- ① 宿題は計画的にしましょう。早め早めの取組で余裕を持ってできます。
- ② 自由研究、体験学習、手伝いなど Challenge したい取組を自分で決めてやってみましょう。
- ③ 「暑さ」「水」「交通」などの危険を予測し、備えて行動しましょう。

終業式、児童生徒代表挨拶

一学期にがんばったこと

小学四年 〇〇〇〇

わたしが一学期にがんばったことは、三つあります。一つ目は、自分から動けるようになったことです。四月から、四年生になり、学級では年上の学年になりました。だから、先生から言われる前に、自分から進んで動けるようになりました。日直さんが、いそがしい時は、黒板を消したり、算数のふくしき授業の時は、ホワイトボードを真ん中に動かしたり、お休みの人のプリントを整理したり、自分でできることを見つけてやりました。

二つ目は、算数の分度器の学習です。なぜかというといっしょけんめい分度器のめもりをそろえてよんだからです。初めて分度器を使うときは、むずかしそうだと思いました。0度のいちが、どっちがわから始まっているかをわすれて、読みまちがっていました。何回も問題をといたらなれてきました。角度のテストは、百点をとれました。とてもうれしかったです。

三つ目は、楽しく学習できたことです。なぜかという、友だちが分からないところを教えたり、みんなががんばってまとめたりして学習したからです。四年生から算数の時間もふく式になりました。自分たちでガイドをして進めていきました。わたしもガイドになりました。進め方が分からないときは、〇〇〇さんや〇〇さんが教えてくれました。わたしがガイドの時、みんなポイントをもとめて、黒板にまとめを書いていたら、先生が「いいまとめができたね」とほめてくれました。これからみんな協力して学習していきたいです。

二学期にがんばりたいことは、自学です。まちがえたところや苦手なところを自学でもう一度やってみようと思います。自学のレベルをあげる二学期にしたいです。



一学期の振り返り

中学三年 〇〇〇〇〇〇

私は、三年生になってから頑張りたいと思っていたことが二つあります。生徒会活動と部活動です。

まず、生徒会活動では、行事がたくさんあり、自分一人ではできなかつたところを他の役員の赤木さんや井上さん、米田さんが助けてくれました。また、学習委員長の仕事として生徒会入会式や生徒総会など、みんなとたくさん話し合いながら取り組みました。みんなが協力してくれたおかげで、一学期を乗り越えられたと思います。皆さんありがとうございました。私自身としては、人前で話すことは苦手ですが、文章を作ったり、読む練習をしたりますことで自分にもできることがわかりました。

次に、部活動です。市中総体では、団体戦・個人戦ともに優勝することができました。二年生のみんながいつも練習に励み、上達していることが、私の練習に向かう原動力になりました。来週は、県中総体です。これまで三年間練習してきた成果が出せるように、声を掛け合って大会に挑みたいと思います。

最後に、三年生は受験の年でもありますので、夏休みは計画的に勉強していきたいです。

